

# 1/14 (火) ✨たいようぐみのいちにち 天気🐾

## ☆視聴覚会と書道をしました。

○今日は、視聴覚会と書道をしました。半数ずつ交代でやりました。

書道は、書初めの練習を頑張っています。まずは、半紙に好きな絵や字を書いて楽しみました。筆遣いも上手になってきていますよ😊

○次に、書初めの練習をしました。「つ」「く」「し」と、一文字ずつ大きく書くことを意識しています。まだ、字が小さい子もいたり、自信たっぷりに大きく書く子もいますよ。それぞれ、真剣な表情をしていました。うまくできなくて、「できな〜い」と言う子もいましたが、先生と一緒に練習することで、少しずつ自分でも書こうとする気持ちが出てきています。視聴覚の途中休憩と丁度重なったので、交代の時はスムーズにできて、視聴覚と書道を進めることができました😊

○今日から早速、上履きを準備してもらい、ありがとうございます♪週末の金曜日に持ち帰るので、それまでは靴箱に片づけています。子ども達にもやり方を伝えています。慣れない上履きに、「ここは脱ぐの?」と、その都度聞いてくる子もいました。ゆっくり慣れていけたらいいなと思います😊

